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令和５年度第１回市川市介護保険地域運営委員会 会議録 

 

１．開催日時 

令和５年８月８日（火）14 時 00 分～15 時 00 分 

 

２．開催場所 

市川市役所第１庁舎５階 第２委員会室 

 

３．出席者 

  【委員】 

   伊藤委員（委員長）、髙木委員（副委員長）、淡路委員、大野委員、西川委員、 

疋田委員、𠮷田委員、渡邊委員 

 (欠席者２名)    

  【市川市】 

介護保険課 藤田主幹、地域包括支援課 入江主幹 ほか 

 

４．傍聴者 

０名 

 

５．議事 

(１) 地域包括支援センターの事業報告について（報告） 

(２) 地域包括支援センターの運営評価報告について（報告） 

(３) 介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について（報告） 

(４) 介護給付適正化事業について（報告） 

(５) 地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について（報告） 

(６) その他  

 

６．配付資料 

・会議次第 

・資料１   令和４年度地域包括支援センターの事業報告について 

・資料２－１ 令和４年度分地域包括支援センター運営評価の結果 

・資料２－２ 地域包括支援センターの評価指標 

・資料２－３ 令和４年度地域包括支援センター運営評価結果一覧 

・資料２－４ 令和４年度高齢者サポートセンター満足度調査結果 

・資料３   介護予防支援事業等の委託事業者の追加について 

・資料４   令和４年度 介護給付適正化事業について（報告） 
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・資料５   地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について 

・資料６   日常生活圏域の変更について 

 

 

 

７．議事録 

（14 時 00 分開会） 

発言者 発  言  内  容 

 

 

伊藤委員長 

 

 

地域包括支援課 

入江主幹 

 

伊藤委員長 

 

 

大野委員 

 

 

 

 

地域包括支援課 

入江主幹 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

(１) 地域包括支援センターの事業報告について（報告） 

 

それでは、議題(１)「地域包括支援センターの事業報告について（報

告）」について、事務局より説明をお願いします。 

 

 

（資料１に基づき説明） 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より説明がありました。そ

れでは、委員の皆様からご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

５ページ目「センター別内容別相談件数」について、信篤・二俣におけ

る「虐待等権利擁護」の件数が、４ページ目「センター別方法別相談件

数」の合計件数と比べ圧倒的に多いが、これは、地域性等の理由があるの

でしょうか。 

 

地域性が多少関係していると思われますが、虐待相談 1件につき、その

後何度も相談が続いており、それらの延べ件数となっているため、合計件

数が多くなっております。また、体感ではありますが、去年度は確かに信

篤・二俣地区の虐待相談が多かったという印象はございます。 

 

他にご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

(２) 地域包括支援センターの運営評価報告について（報告）   

 

 それでは、議題(２)「地域包括支援センターの運営評価報告について

（報告）」について、事務局より説明をお願いします。 
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地域包括支援課 

入江主幹 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

地域包括支援課 

入江主幹 

 

伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

地域包括支援課 

入江主幹 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護保険課 

小澤主幹 

 

 

（資料２－１から資料２－３に基づき説明） 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より説明がありました。高

齢者サポートセンターについては、自己評価だけでなく行政と併せて評価

していくという構造が重要かと存じますが、ご質問やご指摘はございます

でしょうか。 

 

(異議なし) 

 

(３) 介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について（報告）   

 

 それでは、議題(３)「介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加につ

いて（報告）」について、事務局より説明をお願いします。 

 

 

（資料３に基づき説明） 

 

ありがとうございます。それでは、ご質問・ご指摘いただきたいと思い

ますが、いかがでしょうか。 

 

市からケアプランの作成を委託したということでよろしいでしょうか。 

 

 

高齢者サポートセンターから居宅介護支援事業所に委託しております。 

 

ありがとうございます。他に委員の皆様からご質問やご意見はございま

すでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

(４) 介護給付適正化事業について（報告） 

 

それでは、議題(４)「介護給付適正化事業について（報告）」について、

事務局より説明をお願いします。 

 

 

（資料４に基づき説明） 
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伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

地域包括支援課 

入江主幹 

 

伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

地域包括支援課 

入江主幹 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より説明がありました。そ

れでは、委員の皆様からご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

（５）地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について（報告） 

 

 それでは、議題（５）「地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新

について（報告）」について、事務局より説明をお願いします。 

（非公開のため省略） 

 

（６）その他 

 

それでは、議題（６）「その他 日常生活圏域の変更について」につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

 

（資料６に基づき説明） 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より説明がありました。そ

れでは、委員の皆様からご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

 そもそも生活圏域というのは、高齢者が歩いて 15 分くらいでいける範

囲というような設定が当初にあったかと思います。ただ、そうは言って

も、サービス提供事業所が少なければ不可能だと思われますが、日常生活

圏域の変更というのは、それだけサービス提供事業所が充実してきたとい

う解釈でよろしいでしょうか。 

 

 

その通りでございます。 

 

ありがとうございます。その他、委員の皆様からご質問やご意見はござ

いますでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

それでは、令和５年度第１回市川市介護保険地域運営委員会を終了いた

します。 
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終了 

 

（事務局より報告及び事務連絡等） 

 

 

（15 時 00 分閉会） 

市川市介護保険地域運営委員会 

委員長 伊藤 勝仁 

 

 


